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A N FRA G E 

der Abgeordneten VETTER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Endlagerung von A·tommüll 

In einer Anfragebeantwortung vom 22.Härz 1977 teilten 

Sie unter Punkt 1) mit, daß nicht nur in Allentsteig, 

sondern an mehreren Orten Österreichs Untersuchungen 

mit dem Ziele im Gange waren bzw. sind, die technische 

und geophysikalische Eignung dieser Orte für die Er

richtung eines Zwischen- oder Endlagers für .radioaktive 

Abfälle zu erkunden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister fÜr Handel, Gewerbe und Industrie folgende 

A n fra g e 

. 1 • )An vIelehen Orten Österreichs waren solche Untersuchun

gerl' im Gange? 

2.) Welches Ergebnis brachten diese Untersuchungen? 

3.) An ~elchenOrten werden noch Untersuchungen durchg~-
"\. i 

führt? 
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